

Motek und Bondexpo fallen 2020 aus

Artikel vom 23. Juli 2020
Veranstaltungen

Gemeinsam mit dem Ausstellerbeirat der Motek/Bondexpo 2020 hat Veranstalter Schall entschieden, die diesjährige 39. Motek auf das Jahr 2021 zu verschieben.



Bild: Schall

Die Messen Motek und Bondexpo werden ins nächste Jahr verschoben. Aus Sicht des Veranstalters, der nach eigenem Bekunden ein entsprechendes Hygiene- und Sicherheitskonzept für die sichere Durchführung entwickelt hatte, hätte die Doppelmesse vom 5. bis 8. Oktober 2020 zwar stattfinden können. Gemeinsam mit dem Ausstellerbeirat habe Schall nun aber entschieden, die Messe auf Oktober 2021 zu verschieben. Diese Entscheidung sei getragen von Vernunft und Verantwortungsbewusstsein, unterstreicht Geschäftsführerin Bettina Schall: »Die gegenwärtigen Unsicherheiten bei Ausstellern und Besuchern, etwa hinsichtlich der möglichen Reisen und der ausreichenden Entsendung von Mitarbeitern, gebieten es jetzt, pragmatisch und zuversichtlich in das Jahr 2021 zu schauen.« Die gemeinsame

Entscheidung von Ausstellerbeirat und Veranstalter zur Verschiebung unterstreiche die Sorgfalt, den Weitblick und die Rücksicht auf die Belange von Ausstellern und Fachbesuchern gleichermaßen. Die nächste Motek/Bondexpo wird daher vom 5. bis 8. Oktober 2021 in Stuttgart stattfinden.

Hersteller aus dieser Kategorie
